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#355 Прямой эфир. Общение с Духом Ванги.
 

17 октября 2021 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  –  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;
Залиатар  –  представитель  планеты  Раом-Ли  из  звездного  скопления  Плеяд,

специалист по целительским практикам, изучению Духовного мира и исследованиям
временных  линий  по  Ленте  Времени,  биоэнергет,  футуролог,  наставник  проекта
«Кассиопея», куратор Ирины Подзоровой;

Дух  Ванги  -  невоплощенный  Дух,  воплощавшийся  на  Земле  болгарской
прорицательницей Вангой (Вангелией).

 
00:05 Представление участников.
Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья! Добрый вечер!
Максим: Ребята, всем привет! Я здесь рядом, буду подсматривать за вашими

вопросами.
У нас сегодня уникальный эфир. Мы долго ждали обратной связи, этой встречи.

Нам до сегодняшнего момента ее не давали. Наверное, есть на это какие-то причины.
Но  сегодня  Ирина  проводила  практику  астральных  полетов  на  корабль  Аштара,
практики Межзвездного Союза (ссылки есть под видео). Ирина, расскажи, что сегодня
произошло?

Ирина: Дорогие друзья, здравствуйте! Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь
контактером с внеземными цивилизациями. Сегодня у нас очередной прямой эфир. На
нашем эфире присутствует Залиатар, планета Раом-Ли из звездного скопления Плеяд.
И  сегодня  на  нашем  эфире  присутствует  невоплощенный  Дух,  который  в  своей
последней  жизни  в  материальном  мире,  в  последнем воплощении  был воплощен  в
женщину на Земле, которую у нас знают, как Ванга. Она была контактером Залиатара.
Он был одним из ее кураторов. После выхода из воплощения она в Духовном мире
продолжает с ним встречаться и общаться.

Сегодня,  когда я была на очередной своей практике «Световое тело»,  вышла
вместе со всеми в Астрал и на корабле Аштара Шерана увидела Залиатара. Он уже был
вместе  с  ней.  Мы договорились  встретиться  в  прямом  эфире,  чтобы  поговорить  о
ваших вопросах.

Когда  мы  были  на  корабле  Аштара,  мы  обсуждали  ситуацию  на  Земле
очередного скачка квантового перехода, связанное с этим увеличение деструктива на
Земле,  эпидемий,  а  также  экономического  упадка,  разных  катаклизмов.  Она  мне
говорила о причинах, которые видны из Духовного мира.

Наверное, мы начнем с новости? У Залиатара спросим новости?
Максим: Народ  не  знает,  кто  такой  Залиатар.  Давай  мы хотя  бы немножко

расскажем о нем. Почему именно он с Вангой.
Ирина: Это  духовный  целитель,  который  живет  в  скоплении  Плеяд.  Это

гуманоид. Когда Ванга была жива, он был одним из ее кураторов. Еще он специалист,
как  они  говорят,  по  определению,  по  просматриванию  Ленты  Времени,  как  наш
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футуролог,  специалист,  который  рассматривает  варианты  будущего.  Он  не
предсказывает, не гадает, а просто говорит, насколько вероятно наступление того или
иного события, и как это зависит от выбора каждого человека.

 
03:42 Лента Времени.
Максим: А  что  такое  Лента  Времени,  и  как  она  видится  в  пространстве?

Многие не знают об этом.
Ирина: Лента  Времени  –  это  образ  времени в  материальном  мире,  который

виден из Духовного мира. Она видится в виде ленты, на которой отображены события
прошлого, настоящего и всех вариантов будущего.

Может быть,  вы слышали название  «параллельные миры»,  где  тот  или иной
вариант  будущего  исполняется.  Это  в  Духовном  мире.  В  материальном  мире
исполняется только один, а в Духовном они все видны одновременно. Самая вероятная
череда событий видна как более широкий поток Ленты Времени, менее вероятная – как
более узкий поток. Если смотришь на Ленту Времени в будущее, то это как дерево, с
более толстыми и с более тонкими сучками. Когда его спрашиваешь: «Какой вариант
материализуется?», - он говорит: «Это зависит от выбора каждого человека».

Максим: Вопрос сейчас пока, возможно, к Залиатару. Если по Ленте Времени
смотреть назад, в прошлое, тоже можем увидеть многовариантность событий? Или то,
что уже произошло, конкретно видится, как вариант?

Ирина: Там  можно  увидеть  и  те  варианты,  которые  могли  бы быть,  и  тот,
который произошел.

Максим: Как же определить, какой вариант правильный?
Ирина: Тот, который в реальности произошел?
Максим: Да, тот, который реально произошел.
Ирина: Тот,  который был материализован.  Настраиваешься на это событие с

запросом,  чтобы  посмотреть  то,  что  реально  произошло.  Но  дело  в  том,  что  этот
просмотр должен быть обоснован. Чтобы не посмотреть проекцию своего разума на
это событие, нужно, чтобы для этого допуска была причина, для чего ты смотришь это
событие.

Максим: Пишут, что у нас экран грязный. Ребята, мы на своем экране видим
хорошее,  чистое  изображение.  Скорее  всего,  YouTube  снизил  качество  прямых
трансляций. Если у вас экран грязный и размытый, это передача YouTube`ом того, что
я вижу у себя на экране. Здесь я вижу нормально, все хорошо. Так что продолжим
дальше.

Начнем  с  галактической  новости,  не  будем  менять  традиции.  Хотел  бы  от
Залиатара  услышать  какую-нибудь  последнюю,  самую  интересную  за  последнюю
неделю по земному времени.

 
06:41 Гихор и Галактическая Федерация Света.
Ирина: (Залиатар  говорит)  Я  всех  приветствую.  Так  как  я  принадлежу  к

планете,  которая  относится  к  Галактической  Федерации  Света,  но  живу  в
отшельничестве и особо не слежу за новостями Галактики, то я сообщу ту новость,
которую  мне  сообщили  мои  ученики.  Новость,  о  которой  говорят  сейчас  в
Галактической Федерации Света.

Планета  Гихор  и  пять  ее  колоний  сейчас  присоединяются  к  Галактической
Федерации  Света  (ГФС).  Флот  Аштара  Шерана  теперь  входит  с  конца  прошлого
месяца  в  одно  из  подразделений  Межзвездного  Союза  (МС)  по  безопасности
Галактики.  Он  -  Служба  Безопасности  Галактики  Межзвездного  Союза.  Они
объединились.  Гихорцы  и  пять  их  колоний,  которые  являются  родоначальниками



космоэнергетики, вместе входят в Галактическую Федерацию Света. Теперь это будет
цивилизация, которая входит и в Межзвездный Союз, и в Галактическую Федерацию
Света.

Это  крупное  собрание  цивилизаций,  потому  что  у  них  есть  собственные
открытия. Гихор теперь входит и в МС, и в ГФС. Можно сказать, через 7-10 дней он
будет в Галактической Федерации Света. И он оставляет, естественно, свое участие в
Межзвездном  Союзе.  Это  очередной  крупный  шаг  на  пути  объединения  двух
галактических  структур  в  одну  политико-экономическую  систему,  которая  будет
основана  и  на  союзе  плотноматериальных  цивилизаций,  и  на  союзе
тонкоматериальных цивилизаций. Ее девизом будет умение договариваться и искать
компромисс между разными представлениями об одних и тех же вопросах.

Максим: Дорогие друзья, уже вижу ваши вопросы.
Ирина: Про Аштара хороший вопрос.
Максим: Подожди про Аштара. У нас сейчас не Аштар в гостях. Давай мы про

него будем тогда, когда он будет приходить.
Ирина: Давайте про Вангу.
Максим: Вы  можете  задавать  абсолютно  любые  вопросы  Вангелии.  Она

находится  с  нами  рядом.  Нам  наконец-то  разрешили  с  ней  контакт,  разрешили
передавать информацию.

 
10:18 Ванга о потере зрения.
Максим: Вот  первый  вопрос:  «Как  Ванга  потеряла  зрение?  Какая  реальная

жизненная ситуация произошла с Вангой, когда она потеряла зрение?»
Ирина: (Дух  Ванги)  Это  было  предусмотрено  моей  жизненной  программой

именно  в  детском  возрасте,  чтобы  потеря  зрения  физического  мира  не  нанесла
большой  ущерб  моей  Душе,  психике.  Физическое  зрение  по  моей  жизненной
программе не должно было отвлекать меня от видения Духовного мира. (Это ее миссия
воплощения).

Я неосознанно пошла на это место, где был смерч, ураган. Но это был не просто
смерч, ураган. Как и любой другой, он был вызван Духами природы, это они вызывают
такие катаклизмы, явления. Во время этого смерча у меня произошел контакт с ними.

Именно  поэтому  не  просто  песок  ей  в  глаза  попал,  еще  было  повреждение
зрительного нерва, который потом не смог восстановиться для того, чтобы она смогла
не физически видеть, а Духом. Это было ее обучение - видеть без помощи глаз.

Я тогда это не осознавала, но поняла позже.
Максим: Правильно  ли  я  понимаю,  тогда,  когда  это  произошло,  ты  не

понимала, что был контакт?
Ирина: Когда это произошло, не понимала. Я поняла позже.
Максим:  А  ты  знала  о  том,  что  существуют  инопланетяне,  они  являются

твоими кураторами? Ты их видела, чувствовала рядом?
Ирина: Да, я об этом рассказывала, говорила людям.
Максим: Ты об этом рассказывала?
Ирина: Я знала, что они с другой планеты. Знала Залиатара и многих других.
 
13:20 Ванга о своих возможностях.
Максим: Для чего тебе нужен был, допустим, сахар от человека для рассказа о

его  будущем?  Что  это  за  традиция  такая?  Как  этот  сахар  влиял  на  передачу
информации?

Ирина: Это было не всегда. Я могла почувствовать ауру, как Душу, энергетику
человека,  просто прикоснувшись к нему.  Но было время, когда я чувствовала силу,



энергию, через кристаллические вещества. Меня обучали этому мои кураторы. У меня
были кураторы из Духовного мира, не только инопланетяне. У меня было несколько
кураторов Архангелов. Например, Архангел Рафаил был одним из моих кураторов. Он
меня  обучал  чувствовать  информацию  через  прикосновение  к  веществам,  которые
запоминают Душу или энергию того, кто держал их. Когда человек вез мне кусочек
сахара, он его держал возле себя всю дорогу, думал о своей проблеме, и этим сахар
заряжался.

Максим: Сахар нужен для того, чтобы снять информацию.
Ирина: Это передатчик информации. Он всю дорогу думал, а потом подавал

мне, а сахар уже впитал все, как атмосферу.
 
15:05 Дух в Духовном мире.
Максим: Понятно. Ванга, вопрос такой: как ты выглядишь сейчас в Духовном

мире?
Ирина: Я могу менять образы. Сейчас моя естественная форма (как и любой

Души,  любого  разумного  Духа,  если  она  не  принимает  форму  прошлого  тела,
например, тела человека, которое она покинула) – это светящийся белым светом шар.
Это не плазмоид, а духовное существо. Я могу быть в такой форме. Но могу принять
форму силуэта человека: белый силуэт, как Ангел. Могу принять форму, образ тела, в
котором я жила.

 
15:55 Ванга и контактеры на Земле. Уровень Духа Ванги.
Максим: Не скучаешь ли ты по нашей Земле?
Ирина: Нет,  не скучаю,  я  продолжаю общаться с людьми, у меня тоже есть

контактеры, я к ним прихожу.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  когда  ты  приходишь,  они  как  тебя

воспринимают? Как Вангелию, или как-то по-иному?
Ирина: Те,  кто  знают  меня,  изучают  мои  учения,  знали  меня  лично  -  мои

друзья,  их  родственники,  дети,  потомки,  воспринимают меня,  как  меня,  мой образ.
Если  они  меня  лично  не  знали,  но  они  в  контакте  с  Духовным  миром,  меня
воспринимают, как Ангела. Мою энергетику лично не знают.

Максим: У тебя есть контактеры, которые не воспринимают твою энергетику,
но чувствуют, как будто пришел Ангел из Духовного мира?

Ирина: Да, они меня, как Ангела видят.
Максим: На  каком  духовном  уровне  ты  сейчас  находишься?  По  данным

Межзвездного Союза.
Ирина: По  данным  Межзвездного  Союза,  я  сейчас  нахожусь  на  двадцатом

уровне.
Максим: На двадцатом или на двадцать втором?
Ирина:  (Залиатар  говорит)  На  двадцать  втором.  У  нее  немного  другая

терминология,  она  ее  не  применяет,  как  Межзвездный  Союз.  У  них  там  с
Галактической Федерацией Света немного разные шкалы.

Максим: Ванга,  вот действительно очень интересный вопрос: есть ли у тебя
преемник на Земле? Я слышал, что у тебя есть преемник, тот, кому ты передала свои
знания, таланты, умения или еще что-то.

Ирина: Это не преемник, это контактеры, с которыми она общается.
(Дух Ванги) Какой-то одной личности нет.
 
18:20 Ванга о спасителе России.
Максим: Вот вопрос: когда ты говорила про Владимира, который придет к нам



в  Россию,  ты о  ком говорила?  Кого ты видела  в  этом образе  Владимира,  который
придет и спасет Россию?

Ирина: Мне  не  был  показан  конкретный  образ.  Я  говорила  о  том  имени,
которое  мне  пришло.  Я  его  воспринимала,  как  символ  «владеть  миром»,  «тот,  кто
будет  владеть  миром».  В  смысле  обладать  миром  в  своей  Душе  и  нести  его
(конкретный образ человека не дает).

Максим: У  меня  тогда  будет  конкретный  вопрос:  тот  правитель,  который
сейчас у нас находится, не этот ли это Владимир в России?

Ирина: Про которого я говорила? В тот момент, когда я получила этот вариант
будущего, я не видела образа его или кого-то другого. Я видела не образ, а энергию
человека, который будет властителем, но при этом будет мир в своей Душе держать.

Максим: Ты сейчас находишься в Духовном мире. Этот человек уже есть у нас
или еще идет к нам?

Ирина: Тот, про которого я говорила?
Максим: Да. Сейчас он уже есть на Земле, или его еще нет?
Ирина: Сейчас он уже есть на Земле. Дело в том, что это не один человек. По

той  вероятности,  которая  исполнилась,  их  несколько.  Они  не  все  есть.  Они  будут
появляться.

Максим: Владимир – это не конкретное имя, Владимир - тот, кто будет владеть
миром, да?

Ирина: Это  собирательный  образ  правителя.  Это  не  один  человек,  их
несколько.

Максим: Пишут: «Что-то Ванга увиливает от ответа».
Ирина: Когда  идут  предсказания  чего-то,  очень  часто,  если  предсказатель

говорит имя,  для  людей это  просто имя человека.  Для сущности,  которая  передает
информацию, это образ.

Максим: Как к тебе обращаться? Вангелия можно, или еще какое-то у тебя есть
духовное имя, может быть?

Ирина: Ванга, как люди привыкли ее звать.
 
21:28 Ванга о конфликте с христианской церковью.
Максим:  У меня тогда вопрос:  ты занималась строительством своей церкви,

приучала людей к православному эгрегору. Как ты думаешь, почему тебя не признал
наш христианский  религиозный эгрегор?  Матрону признали,  как  святую,  а  тебя  не
признали, почему?

Ирина:  Меня  не  признал  христианский  религиозный  эгрегор,  потому  что  я
общалась с Духами умерших и давала предсказания на будущее. Это воспринималось в
то время церковью, да и сейчас воспринимается, как отход от канонов.

Это невозможно делать,  потому что некоторые принципы иудейской религии
перенеслись на христианство, то, что там не запрещено, например, практики, какие я
совершала,  когда принимала людей, общалась.  Но я не просто была целителем,  как
Матрона, которая исцеляла людей, но я еще общалась с Духами, которые приходили.
Была,  как  Ирина,  медиум-контактер.  Раньше  такие  люди  назывались  медиумами,
сейчас  уже  более  современное  название  -  контактер.  Такие  люди  никогда  не
признавались церковью, по крайней мере, до настоящего момента. Есть определенные
тексты, которым эта практика противоречит. Это действительно так и есть.

Максим: Если  ты  рассказывала  про  инопланетян,  то  церковь  инопланетян
признает бесами.

Ирина:  Даже  не  про  инопланетян,  а  просто  о  Духах  умерших.  Я  не
рассказывала открыто про инопланетян, говорила родственникам, близким людям, но



даже то, что я общалась,  например, ко мне приходила женщина, у которой недавно
умер сын. И, как только она ко мне присела, то и Дух этого сына пришел и стал через
меня передавать информацию. И это не признавалось, то есть я не должна была этого
делать.

Откровенно говоря, в церкви такое общение расценивалось не как общение с
Духом сына. Считается, что Духи не могут приходить и говорить через людей. Есть
определенные причины,  почему так  считают,  они записаны в книге  Левит,  которая
относится к Библии, к Ветхому Завету.

Я  была  не  согласна  с  такой  трактовкой.  В  том,  что  говорил  Христос  и  его
Апостолы, были другие законы. И эти законы, Божественные заповеди я не нарушала.
Законы же евреев, данные еще до Христа, христиане соблюдать не должны. Это другая
религия, поэтому перед Христом я чиста. Поэтому я ушла на уровень тех Духов, сейчас
не буду называть, у всех это разные номера, уровни. Я просто подбираю воплощения
для тех Духов, которые приходят ко мне, как к учителю.

 
25:36 Ванга о своей смерти.
Максим: Вопрос задают: «Ванга, люди знают, что ты умерла от онкологии. Ты

же целительница и контактер. Неужели не могла избежать этой участи?» Что это было?
Действительно ли у тебя была онкология?

Ирина: Да, я осознала духовные причины своей болезни. Несмотря на то, что я
была медиумом и контактером-предсказателем, в моей Душе, в моем духовном сердце
не было полного смирения к тому пути, который выбрали мои близкие, когда этот путь
разрушал их жизни.

Максим: Была обида, ненависть, злость на близких?
Ирина: Это  непринятие  не  их  самих,  а  того  зла,  которое  в  них  было  при

непонимании того, что они имели право на выбор. Полного понимания не было. И я
прекрасно понимаю, что это был мой урок. В конце своего воплощения я раскаялась за
эти мысли и чувства.  Но мое тело уже было разрушено  деструктивным процессом,
который я сама в себе зародила этими мыслями. Это покаяние в конце очистило мое
духовное сердце и позволило выйти на этот уровень.

Уйти в этот срок жизни тоже предусмотрено моей программой. Моя программа
жизни даже предполагала уйти раньше, где-то на 11 лет. Кстати, мне мое будущее не
открывали. Нельзя этого делать, чтобы не нарушить план воплощения. Когда я пришла
в Духовный мир, мне открыли, что на 11 лет продлили воплощение. Я должна была
выйти раньше.

Максим: По поводу преемницы. Она сказала, что у нее нет преемников.
Ирина: Я даже не ее контактер.
Максим: Ирина не ее контактер, она не ее преемница.
 
28:15 Ванга о «Кассиопее».
Максим: Вангелия,  у  меня  такой  вопрос,  люди  спрашивают:  ты  когда-то

говорила, что люди скоро вступят в контакт с инопланетянами. Это не мой личный
вопрос,  люди  спрашивают:  не  будет  ли  являться  проект  «Кассиопея»  какой-то
ступенью для контакта с внеземными цивилизациями, как ты думаешь?

 Ирина:  Хороший вопрос, благодарю за него, дорогие друзья.  Пока на Земле
был этот день, который вы проживали, в Духовном мире Залиатар познакомил меня с
эгрегором  «Кассиопеи».  Он  мне  показывал  кураторов  этого  эгрегора.  Я  уже
путешествовала в своем духовном теле на планету Бурхад. Там я была еще при жизни,
разговаривала со своими кураторами и именно с покровителями эгрегора «Кассиопеи».
Как молния, пронеслось в моей памяти все, что я говорила про то, что скоро Земля



будет  контактировать  с  инопланетянами.  Я  это  говорила  не  просто  так,  а  мне  это
сказали мои кураторы. Кстати, мне это говорил Архангел Гавриил.

Максим: Мирах Каунт?
Ирина: Да, тот, кого вы зовете Мирах Каунт. В то время я воспринимала его как

Архангела  Гавриила.  Я  с  ним  познакомилась  уже  после  выхода  из  воплощения.
Сегодня мы с ним в очередной раз увиделись,  я была у него на Бурхаде.  Я у него
спросила  о  «Кассиопее»  и  о  том,  для  чего  он  мне  давал  такую  информацию  об
инопланетянах.

Он  мне  сказал,  что  эта  информация  была  дана,  в  том  числе,  потому  что  в
Духовном мире уже  было видно рождение Ирины и Максима,  их  путь.  Я этого не
знала. Мне были даны их пути, их контакт и их открытие этой темы миру. Дальше я
смотрела  уже  в  Ленте  Времени  на  вероятность  событий,  связанных  с  эгрегором
«Кассиопеи».

Мне видно то,  чего вы еще сами не знаете.  То, что после вас придут  другие
люди.  Уже  воплотились  те  Духи,  которые  будут  развивать  этот  проект  в  плане
контактов для всей Земли.

Максим: Я хотел сказать, что уверен: мы не одни. Мы не последние, кто будет
позиционировать  контакты  с  внеземными цивилизациями.  Об  этом написано  очень
много книг. Об этом говорит очень большое количество контактеров.

Наша  система  очень  сложная  для  восприятия  того,  о  чем  мы  говорим.  Мы
решились на открытый контакт, на открытое восприятие, потому что у нас есть Ирина.
Она  может  через  чипы  передавать  информацию  от  Духовного  мира,  от
тонкоматериальных  миров,  от  представителей  разных  галактик.  В  принципе,  она
простроена  на  это.  Я  уверен,  что  на  Земле  есть  много  контактеров,  которые  тоже
передают информацию на уровне своей осознанности.

Ирина: Конечно,  контактеры  были  до  меня.  Я  тоже  была  контактером.  Я
контактировала и с Бурхадом, и с Плеядами, и с Галактической Федерацией Света, и с
Духовным миром.  Тоже говорила  об  этом.  Просто  я  так  открыто  не  говорила,  как
Ирина, но я это не скрывала. Я знала лично еще нескольких контактеров. У меня была
знакомая  девочка  (показывает  девочку-подростка),  которая  тоже  контактировала  с
инопланетянами. Действительно, таких контактеров или медиумов было всегда много
достаточно, и сейчас они есть, и в будущем они будут.

Чем  отличается  именно  Ирина,  и  ты  Максим,  и  «Кассиопея»?  Тем,  что  вы
вышли  говорить  открыто  на  эту  тему  с  людьми.  Это  первое.  И  второе:  вы  учите
человека осознанно контактировать с разными сущностями, которые приходят. Мне об
этом Залиатар рассказывал и Мирах Каунт. Вы не просто оказываете людям помощь,
решая их проблемы, вы учите их самих решать свои проблемы.

Максим: Спасибо  большое!  Ты  говорила  о  «пяти  двойках»,  о  какой-то
определенной дате. Можешь ли ты поподробнее рассказать, что это за дата и что это за
пять двоек? Помнишь ли ты об этом?

Ирина: Нужен более конкретный вопрос. Было много предсказаний, и чтобы
вызвать определенную часть памяти, нужен более конкретный вопрос.

Максим: Хорошо.  Приношу  извинения,  я  сам  лично  не  обладаю  этой
информацией. Задал так, как мне задали.

Ребята, к вопросам о том, что происходит сейчас на планете, назовем «локдаун»,
мы обязательно подойдем. Я вижу ваши вопросы. По секрету расскажу, Ванга пришла
как раз для того, чтобы поговорить на эту тему. Объяснить происходящее на духовном
и материальном уровне. Не переживайте, мы этой темы обязательно коснемся, но чуть-
чуть позже. Сейчас я хочу задать вопросы, которые вы написали.

 



34:45 Задачи Ванги на духовном уровне.
Максим: Чем ты занимаешься в Духовном мире?
Ирина: Первое: консультирую Духов, которые хотят воплощаться не только на

Земле, но и на других планетах.
Второе:  контактирую  с  людьми,  с  землянами,  как  Ангел.  Подсказываю  им,

отвечаю  на  их  духовные  вопросы  о  Духовном  мире.  Я  уже  не  занимаюсь
предсказаниями, потому что будущее многовариантно. Сейчас у меня другая задача –
рассказывать о духовных вещах.

 
35:28 Ванга о спецслужбах.
Максим: Вангелия, правда ли, что за тобой следили военные и спецслужбы?
Ирина: Конечно,  правда.  Наблюдали  за  тем,  не  скажу  ли  я  что-то  против

государства.  Были  люди,  которые  представлялись  пророками,  начинали  уводить  за
собой. Говорили, что власть не от Бога, ей не надо подчиняться. И эти свои деяния они
оправдывали  тем,  что  так  Бог  им  говорит.  Естественно,  и  на  меня  думали,  даже
приходили, задавали вопросы по этому поводу.

Максим: Я  хочу  всем  напомнить,  что  проект  «Кассиопея»  уважает  наше
государство.  Правители нашего государства достойны того народа, который есть.  У
нас нет в планах нести деструктив, лезть в политику, в финансовые эгрегоры. Наша
задача – передача информации с точки зрения любви, с точки зрения осознанности, для
понимания  людьми  своей  духовной  природы.  У  проекта  «Кассиопея»  нет  никаких
кураторов с Запада, с Востока, откуда бы ни было. Проект «Кассиопея» существует как
проект,  который  образовался  в  России.  У  проекта  нет  желания  заниматься  всякой
ерундой, нести какую-то информацию, которая могла бы помешать развитию нашей
государственности и чему-то другому.

Максим: «Почему Ванга так любила Россию?»
Ирина: У меня была любовь ко всем людям. Я нигде не говорила, что люблю

конкретно  Россию.  Я  относилась  одинаково  с  любовью  ко  всем  людям  из  любой
страны. И из моей собственной страны, и из России, из Украины, и из других.

 
37:41 Ванга о своих предсказаниях.
Максим: Спрашивают:  «Ванга,  ты  говорила,  что  в  2050  году  миром  будут

править мусульмане?»
Ирина: Когда выходишь из воплощения (я прошла опыт выхода из воплощения

и соединения со своим Духом, с той невоплощенной частью, которая у меня была в
Духовном мире), личность (то, что в теле, воплощенная часть) сливается с Духом. Моя
память  соединилась  с  памятью  этого  Духа.  Когда  они  соединяются,  то  появляется
доступ вообще ко всем жизням. Конкретно по каждому предсказанию нужно как-то
напрягаться, чтобы вспомнить, потому что у меня память намного обширнее, чем одно
воплощение.

Вы сейчас сказали конкретно про мусульман, что я в этой своей земной жизни
предсказывала, что они будут править. Сейчас я направляю свое сознание на участок
этой памяти про мусульман.  Хочу сказать,  что  из  Духовного мира все видится  по-
другому. Короче говоря, я не та, которая вам была известна на Земле. Я уже цельный
Дух, невоплощенная часть.

Могу сказать,  что  вижу отсюда,  что  это было одно из  вероятных событий с
вероятностью наступления к 2050 году. Сейчас, конкретно в 2021 году, который идет
на Земле, не более 30-32% исполнения.

Максим: Пишут: «Все ясно, ФСБшная контора».
Ирина: Это кто написал?



Максим: Ребята,  мне  интересно.  Они  нас  иногда  просматривают,  что  они
думают  по  этому  поводу?  Я  знаю  точно,  что  нас  смотрят.  Мы  находимся  под
присмотром. Давайте, наверное, вы лучше зададите этот вопрос им. Что они по поводу
нас думают? Я думаю, что они думают совершенно по-другому.

 
40:02 Ванга о квантовом переходе на Земле в 2020-2024 годах.
Максим: Вангелия, ты говорила, что большое количество людей будут умирать

от болезней. В живых останутся только чистые Душой люди, те, кто чист Душой и
сердцем. Когда это будет?

Ирина: Я  сегодня  с  Ириной  об  этом  говорила  на  корабле  Аштара  Шерана
применительно к тем событиям,  которые происходят сейчас.  Я пришла как раз  для
того, чтобы сказать об этом.

Максим: Мы не можем в YouTube говорить это слово, но сейчас говорим о том
локдауне, который был инициирован определенной бактерией.

«Скоро  к  дому подъедет  черный  воронок…» Ну,  ребята,  пускай  подъезжает
«черный воронок». Какие проблемы? Я всегда открыт, меня очень легко найти. Если я
несу  какой-то  деструктив,  то  я  обязательно  должен  понести  за  это  наказание,  как
руководитель  всего  проекта.  Поэтому  я  не  переживаю,  не  боюсь,  моя  совесть
абсолютно чиста. Я знаю, что никакого деструктива мы не несем. Наш проект создан
для Любви, для счастья, для радости, для осознанного восприятия людьми Духовного
мира, тонкоматериальных цивилизаций. Не переживайте. Я думаю, что, если подъедет
«воронок»,  я  с  удовольствием  сяду  в  него,  мы  доедем  и  пообщаемся.  Я  бы хотел
услышать, какой деструктив несу своим проектом в этот мир.

Да,  они  действительно  следят.  Мы  не  собираемся  никаких  провокаций
проводить.  Я  сразу  открыто  скажу,  что  в  проекте  «Кассиопея»  никогда  не  будет
никаких  провокаций.  Наш  проект  создан  для  Любви,  еще  раз  повторяю,  для
осознанности, для восприятия и для работы с психологией, которая очень завязана с
эзотерикой. Нашим проектом мы пытаемся объединить психологию и эзотерику. Мы
не собираемся вести никакую подрывную деятельность  против нашего государства,
против нашего  Правительства.  Пусть  смотрят.  Мы ничего плохого не  делаем,  и не
собираемся  делать  в  этой  жизни.  И за  все,  что  будет  сказано  и  сделано  в  проекте
«Кассиопея», за абсолютно любые действия ответит руководитель в форме меня. Не
переживайте и не волнуйтесь.

Ирина: Итак, вопрос был именно о смертях от болезни, да?
Максим: Да.  Именно.  Она  говорила,  что  начнутся  болезни,  люди  начнут

умирать. Останутся живы лишь те, кто чист Душой. Что ты имела в виду тогда, когда
говорила это?

Ирина: Я имела в виду ровно то, что сейчас, в данное время, в данном потоке
времени происходит в вашем мире. Это одна из фаз обязательных событий, которые
выявляются при переходе на другой уровень осознанности всей цивилизации. Вы это
называете  «квантовым переходом».  Очень точное название.  Кванты повышают свои
вибрации и переходят на другой уровень. Само физическое тело и вся окружающая его
физическая природа остаются физическими, но при этом на другом уровне вибраций.
Тело не может одно переходить без окружающей его природы, потому что является
частью природы.

Я  просмотрела  еще  из  своей  жизни,  когда  была  воплощена  на  Земле,
вероятности событий. Видела как раз ту вероятность событий, когда люди погибают от
эпидемии, от голода, от войн друг с другом, от гражданских войн, беспорядков. Это
было видно из Духовного мира. Сейчас это частично начинает материализовываться.
Поэтому  я  вместе  с  Залиатаром  пришла  к  Ирине,  рассказала  ей  об  этом.  Сейчас



расскажу, что происходит.
Сейчас началась одна из активных фаз квантового перехода, о чем вам говорила

Богородица  через  Ирину 14 октября.  Обострились  все  противоречия  на  Земле.  Все
катаклизмы, эпидемии и так далее являются знаком того,  что ваша цивилизация не
проходит  духовный  урок.  А  Духовный  урок  только  один  –  развитие  Любви  и
терпимости к себе, ко всем людям.

И та болезнь,  тот  микроорганизм,  который сейчас  мучает множество землян,
Залиатар мне объяснил научным языком, что такое этот микроорганизм, я видела на
духовном уровне, его мутации. Он мне объяснил, что такое мутации. Я хочу сказать,
что  те  мутации,  которые  происходят  в  этом  микроорганизме,  являются  лишь
следствием негативных энергий, которые исходят из ваших Душ. Осуждение, страх,
злость, недоверие себе, недоверие Богу, миру и т.д.

Вашим ученым давно бы пришел ответ, каким лекарством победить эту болезнь,
это  средство  есть.  Но  Духовный  мир  не  дает  возможности  им  дать  этот  ответ.
Получение ответа не даст  вам самим пройти этот урок,  своими высокими чистыми
вибрациями объединиться друг с другом в этой ситуации для народа, когда он терпит
бедствие. И самим победить эту болезнь.

В Ленте Времени видно, что к новому 2024 году из воплощения выйдут те Духи,
кто не смог вывести из своих Душ блоки, негативные убеждения,  которые мешают
оставаться в новой реальности, которая будет после 2024 года. Это квантовый переход.
И этот вирус, микроорганизм, вообще много болезней, в том числе и раковые болезни,
— это символ того, что у человека (если много людей болеет, то у всей цивилизации)
низкий уровень осознания реальности.

Максим: Еще раз говорю, по поводу нашего кураторства. Если вам интересно,
вы лучше спросите у тех структур, про которые вы пишете. Я с ними не знаком.

Ванга,  скажи,  пожалуйста,  какие  бы  ты  дала  рекомендации,  как  правильно
проходить этот квантовый переход с твоей точки зрения?

Ирина: Объединиться.  Если  ваш  народ  испытывает  бедствия,  катаклизмы
любого  характера,  погибает  много  людей,  страдают  миллионы  людей,  то
единственный  совет  в  этот  период  –  объединиться  против  того,  что  вызывает  это
состояние.

Конкретно  у  вас  на  Земле  сейчас  очень  остро  стоит  вопрос  с  эпидемией
определенной  болезни.  Она  вызвала  экономический  упадок,  в  некоторых  районах
Земли это приводит к голоду, к беспорядкам. Это еще большее понижение вибраций
Земли.  Сейчас  задача  всех  землян  –  объединиться,  чтобы  выжить  и  продолжить
развитие своей цивилизации.

Что  для  этого  нужно  сделать?  Главная  опасность  в  том,  что  инфекционное
начало этой болезни постоянно изменяется, вы это называете мутациями. Чтобы это
прекратить,  необходимо  каждому  сознательному  человеку  на  Земле  сделать  все
возможное,  чтобы  прекратить  изменчивость  этого  инфекционного  агента.  Его
изменчивость  на  физическом плане,  его  мутации –  это  лишь отражение  ненависти,
злости  и страха в  самих землянах,  которые они выкидывают в ноосферу.  От этого
микроорганизм начинает меняться, начинает к вам приспосабливаться. Вы сами даете
ему этим силу.

Что  необходимо  предпринять?  Необходимо простить,  во-первых,  себя,  своих
ближних, всех, кто причинил вам обиду, будь то ваш начальник или ваши правители,
всех простить. Послать всем Свет Любви. Простить себя за все негативные чувства.

Сейчас общество разделилось на тех, кто выступает за какую-то меру борьбы с
этой болезнью, и тех, кто против. Это дополнительно порождает ненависть, порождает
споры.



Максим: Те, кто сделал это, и те, кто не сделал?
Ирина: И не только это. Разные меры, которые применяются: ограничения и так

далее. Одни за них, а другие – против. Это тоже порождает большой смерч негативных
энергий в ноосфере. Чтобы это прекратить, каждый должен работать над своей Душой.
Перестать осуждать кого-то в своих бедах, повернуться к себе, заглянуть в свою Душу.
Это  время  потратить,  чтобы  растворить  блоки,  убрать  все  препятствия,
ограничивающие  убеждения  для  общения  с  Богом,  со  своим,  вы  называете
«сверхсознанием»,  «Духовным  Я»,  вы  называете  «Высшим  Я».  Я  понимаю  вашу
терминологию  через  контактера,  через  Ирину.  Сделать  все  от  вас  зависящее,  на
физическом уровне и на духовном уровне, чтобы прекратить эти мутации. Чем быстрее
вы их прекратите,  тем быстрее  восстановится  ваша политика,  ваша экономика,  тем
быстрее вы сможете жить гармонично, спокойно, без всяких потрясений.

Максим: Я читаю комментарий и вспоминаю, как мы были на программе у
Малахова. На вопрос типа: «В чем же причина, как победить этот вирус?» Мы начали
говорить,  что  это  духовные  причины.  Нам  сказали:  «Да  вы  чушь  несете,  какие
духовные причины?»

Ирина: Сейчас  я  им объясню.  Для духовной сущности,  дорогие  друзья  (это
говорю я, Ирина), не существует других причин, кроме духовных. Физический мир,
где  мы  с  вами  находимся,  для  них  -   временное  творение,  которое  исходит  из
Духовного мира.

Максим: Ирина, не объясняй, не надо, ничего не говори. Чем больше людей
присутствует  на прямых эфирах,  тем больше негатива льется  в  эти прямые эфиры.
Люди иногда не хотят ни слышать, ни видеть, они хотят видеть только себя и слышать
только себя. Давай продолжим.

Ирина: Вы хотите конкретных ответов. Когда прекратится вирус? Вам сказали
– зависит от нас. А конкретного ответа не существует.

(Дух Ванги) Я же не могу вас обманывать, потому что я Ангел. Если я сейчас
скажу дату окончания этой эпидемии или дату чего-то еще, или я конкретно скажу,
захватит ли Китай Россию, как вы спрашиваете, - это все зависит от вас. Если я дам
конкретный ответ, «да» или «нет» - я вас обману и в том, и в другом случае. Если я вас
обману, я понижу свои вибрации, я этого делать не буду.

 
54:35 Ванга о результативности своих предсказаний.
Максим: Ванга,  как  же  ты  делала  предсказания  для  людей?  Часто  ли  эти

предсказания сбывались?
Ирина: Это  был  один  из  вариантов  будущего.  Именно  потому  не  все

предсказания  сбывались.  По  моим  оценкам  сбывалось,  воплощалось  в  реальности,
больше половины. Больше 50%, может, 60-65%, и то не все так точно, как я говорила,
были  отличия,  что  и  неудивительно.  В  остальных  случаях  реальность  пошла  по
другому сценарию, по другой ветке Ленты Времени. Сейчас, как я уже сказала, уже в
Духовном мире, я отошла от своей миссии предсказаний. Сейчас я рассказываю людям
о духовных законах.

Максим: Отвечай  пока  на  вопросы,  которые  они  задают.  Меня  уже  благим
матом кроют, что я задаю не те вопросы.

Ирина: А какие? Сейчас я сама задам.
 
55:55 Ванга о людях и странах после 2024 года.
Ирина: «Что будет с оставшимися после 24-го года алкоголиками и убийцами?»
Некоторым низковибрационным людям будет дан шанс жить в новом мире и

повышать  свои  вибрации.  Насколько  они  им  воспользуется,  это  уже,  конечно,  их



выбор.
Ирина: «Что ждет Беларусь?»
Беларусь  ждет «что человек посеет,  то и пожнет».  Что все жители Беларуси

сейчас сеют, то ее и ждет. Если они посеют Любовь и мир, то они и получат Любовь и
мир от всех государств, от своего Правительства. Если они сеют неприязнь, злость в
отношении себя, правителя, Бога, то это и получат.

Ирина: «Кто курирует Болгарию? Скучает ли Ванга по Болгарии?»
У Болгарии есть несколько кураторов. Это представители плазмоидных миров и

представители  Духовного  мира.  Конкретно,  эгрегор  Болгарии  курируют  восемь
Ангелов.  Всю  территорию  Болгарии  курирует  четырнадцать  тонкоматериальных
существ, плазмоидов, над разными областями, районами Болгарии.

Скучаю  по  Болгарии?  Слово  «скука»  можно  по-разному  понять.  У  меня
сохранились  теплые воспоминания  об этой стране,  о  ее  людях  и  о  всей Земле.  Но
скуки, как негативного чувства, у меня нет.

Такие интересные вопросы, конкретные.
Максим: У нас осталось две минуты до конца эфира. Если вы хотите, чтобы мы

продлили эфир, поставьте,  пожалуйста,  «лайки». Это будет говорить о том, что вам
интересен эфир и интересно его продлить. Жду от вас «лайки». Собираем две тысячи
«лайков», еще на 15-20 минут продлеваем эфир.

Ирина:  Трое задали вопросы: первый – «Что ждет Украину?», второй – «Что
ждет Россию?», и третий – «Что ждет Молдавию?»

(Дух  Ванги)  Все  эти  три  страны  ждет  то,  что  мы  созидаем  сейчас  сами.
Конкретный ответ на этот вопрос дать невозможно, потому что люди в этих странах
очень  разные.  Мы  создаем  разные  энергии.  Наши  страны  ждет  то,  что  принесут
преобладающие энергии. Это зависит только от нас.

Я желаю, чтобы ваши страны ждало только процветание, Свет и Любовь, чтобы
все  были  счастливы.  Но  невозможно  сделать  счастливым  человека,  который  всех
обвиняет. Это может сделать только он сам, когда перестанет это делать.

 
59:27 Ванга о работе с претензиями.
Максим: Еще один вопрос: скажи, пожалуйста, как тебе удавалось адекватно и

грамотно  общаться  с  людьми,  которые  приходили  к  тебе  с  кучей  претензий?  Они
сначала думали, что узнают будущее, может быть, у них что-то не получалось. Как ты
с такими людьми работала? Что ты им говорила, какие ты им назидательные советы
давала?

Ирина: Если у человека имелись ко мне какие-то претензии, я видела тот блок в
их Душе, которым это было порождено. Я видела, какими словами ответить каждому
человеку, чтобы он обратил внимание на себя. Например, если у него были претензии:
«Почему  не  сбылось  то,  что  ты  мне  предсказывала?»,  -  или  «Почему  ты  меня  не
предупредила о плохом событии, ты же ясновидящая, общаешься с Ангелами?», - я
отвечала,  что  своим  поступком  он  сделал  невозможным  исполнение  светлого
будущего, которое я предсказывала. Он сам об этом знает, но, чтобы переложить на
меня вину, пришел мне сказать об этом, чтобы не чувствовать угрызений совести.

Максим: С точки зрения «Ментал хилинга», психологии все абсолютно верно.
 
1:01:07 Будущие воплощения Ванги.
Максим: Скажи,  пожалуйста,  будут  ли  у  тебя  еще  воплощения  на  Земле?

Планируешь ли ты вообще воплощаться?
Ирина: Пока не планирую, я еще об этом не думала. В дальнейшем, конечно,

буду планировать, не знаю, на Земле ли. Возможно, нет.



Максим: Понятно. Другой вопрос: «Как вывести жижу из организма?» Ванга,
скажи,  пожалуйста,  как  ты,  как  представитель  Духовного  мира,  относишься  к
введению «жижи» в организм? Ирина, переведи то, о чем я спросил.

Ирина: Что такое «жижа»?
Максим: Ты можешь ей передать информацию так, чтобы не говорить вслух?
Ирина: Сейчас я ей мысленно скажу, образ показываю.
(Дух Ванги) Поняла. Какое-то лекарство?
Не совсем.
Максим: Это от того вируса, который делает квантовый переход. У нас сейчас

вводят «жижу» от этого вируса.
Ирина: «Жижа» — это жидкое лекарство?
Максим: Мы не можем эти слова говорить в эфире.
Ирина: Для чего вводить ее?
Максим: Чтобы иммунитет справился сам с этим вирусом.
Ирина: Чтобы  сам иммунитет  справился  с  этим  вирусом,  эта  жидкость,

лекарство мешает иммунитету справиться с этим вирусом?
Максим: Не буду я в прямом эфире задавать такие вопросы.
Ирина:  Не знает она. Пока в Духовном мире для нее медицинские вопросы и

физическое тело далеки.
Максим: Ванга, скажи, пожалуйста, а можешь ли ты дать сейчас нам какое-то

предсказание, допустим, на 2024 год? Много ли умрет народу на планете?
Я знаю это слово, ребята, просто в прямом эфире об этом слове говорить нельзя.

Нам заблокируют эфир полностью.
Ирина: Скажем мы ей это слово сейчас «как вывести?» Это ее еще больше в

ступор введет. Конечно, она жила в двадцатом веке, в Болгарии, и, естественно, она
знает  это слово,  потому что у них это  применялось  тоже.  Она сейчас  будет  еще в
большем недоумении.

Максим: Как нейтрализовать противовирусное средство, которое в нас сейчас
вводят?

Ирина: Для чего нейтрализовать? А что оно делает?
Максим: Я не знаю, человек хочет нейтрализовать. Мы с Ириной сделали, мы

не собираемся нейтрализовывать.
Ирина: (Дух Ванги) Если оно вредит вашему здоровью, необходимо понять, что

это за вещество. Я не изучала медицину, но, если что-то вредит вашему физическому
здоровью, то необходимо выяснить, что это именно. Для каждого вещества есть свои
противоядия. Это можно сделать травами или лекарственными препаратами, смотря,
что вы приняли в себя.

Она думает, что речь идет о каком-то ядовитом веществе.
Максим: Я сейчас сделаю по-другому (отключил на время звук и говорит без

выдачи  в  эфир).  Вопрос:  для  чего  нейтрализовать  действие  этой  жижи?  Она  не
понимает.

Ирина: Мы с Максимом ввели эту «жижу» себе в организм. У нас не возникает
вопрос,  зачем  нам  ее  нейтрализовывать?  Я  понять  не  могу.  Пожалуйста,  более
конкретный вопрос, что вы хотите нейтрализовать в ней?

Максим:  Того, о чем вы говорите, всяких чипов и всего остального в ней не
существует.  Посмотрите  предыдущий  эфир.  Мы  отдавали  «жижу»  нашим
межзвездным друзьям на изучение. Никаких наночипов, деструктивных вещей они там
не  нашли.  Хотите,  верьте  другим  людям,  хотите,  верьте  лжеврачам,  которые
выступают.  Мы вам передаем ту информацию, которую нам передает Межзвездный
Союз. Хотите верьте,  хотите  не верьте.  Хотите – нам скорую вызывайте,  как Дима



хочет.  Хотите,  «черные  воронки»  подгоняйте.  Мы  не  будем  говорить  то,  чего  не
существует, то, что мы не можем вам сказать.

Ирина: Дима, если вы будете звонить в «скорую», чтобы контактера забрать в
психиатрическую больницу, вам самому нужно в окно выглядывать.

Максим: Ирина, давай не будем реагировать, это хейтеры.
Ирина:  Я шучу.  Представляешь:  ты  врач-психиатр,  тебе  звонят:  «Забери

контактера, он в прямом эфире», - что ты подумаешь?
 
1:06:53 Ванга о вероятных потерях населения от коронавируса.
Максим: Много ли людей умрут к 2024 году?
Ирина: Самое вероятное?
Максим: Какие будут потери населения? Самое вероятное.
Ирина: Она показывает цифру, скажу, как говорит.
Максим: Говори, как она говорит.
Ирина: 800 миллионов.
Максим: 800 миллионов?
Ирина: Нет. Она мне показала нули. От восьмисот тысяч до восьми миллионов.

Самое вероятное.
Максим: Именно от этой инфекции?
Ирина: Да.
 
1:07:58  Ванга  о  системе  управления  миром  и  задачах  воплощения

правителей.
Максим: Вангелия, как ты считаешь, всем миром на Земле управляет какое-то

определенное количество людей? И вообще, кто управляет миром? Как ты считаешь?
Ирина: Эгрегоры. Политические эгрегоры. Управляют миром их ставленники,

те, кого они поставили на физические посты.
В каждом эгрегоре своя иерархическая структура,  которая приводит к власти

физически угодного им правителя. Обычно они и воплощаются уже определенно для
этой цели. Политический эгрегор посылает своего Духа на воплощение, я вам говорю,
как  консультант.  Когда  Дух  приходит  на  воплощение,  он  говорит:  «У  меня  цель
воплощения такая-то». Я просматриваю его кармическую деятельность и выясняю, где
бы он мог воплотиться. Предлагаю ему несколько вариантов. Один из вариантов, он
говорит: «Я послан от политического эгрегора такой-то страны на такой-то планете (и
не только на планете Земля) как будущий правитель».

Тогда мы рассматриваем, есть ли у него противопоказания к правлению по его
личным задачам, насколько его энергетика соответствует энергетике эгрегора.  Мы с
ним разговариваем о тех задачах, которые он должен решить за время правления для
себя лично, для своего рода и для той территории, где он правит. У него должны быть
три задачи – личная, общественная и родовая. Мы их решаем.

Естественно, правитель, как и любой из людей, из воплощенных Духов, может
пойти  не  по пути  выполнения задач.  Есть  даже такие  Духи,  кто  не  смог прийти  к
власти, хотя у них была такая задача. Они просто свернули в сторону, не выполнили
ее.

 
1:10:20 Влияние людей на вирус.
Максим: Просят советы, рекомендации, как духовно поддержать Россию, как

избавиться от этого вируса? «Объединяться» – это очень общее слово для нас. Какие
конкретные действия нужно делать каждому человеку? Не всем, а каждому человеку
для того, чтобы постараться избавить мир от этого вируса?



Ирина: Сделать невозможным его мутации.
Максим: Не проецировать боль, обиду, ненависть, злость и все остальное?
Ирина: Духовно  очиститься,  очистить  свое  духовное  сердце,  чтобы  сделать

невозможными мутации этого вируса в том случае, если он вдруг попадет в ваше тело.
В вашем теле у вируса  могут  быть мутации в том случае,  если он найдет для себя
физическое  питание,  а  Душа  вируса  найдет  энергетическое  питание,  то  есть  будет
совместимость.

Для  того  чтобы  он  вообще  перестал  функционировать,  необходимо  сделать
действия, которые прерывают передачу от одних к другим. Это уже лучше с медиками
разговаривать, с физиологами. Я рассказала с духовной точки зрения.

Максим: Ребята,  если  кто-то  готовит  разоблачение  «Кассиопеи»,  я  с
удовольствием приму их. Желательно, с фактами, чтобы нас уже точно разоблачили,
чтобы поняли,  что мы несем какой-то деструктив,  и обязательно  нужно объяснить,
почему  те,  кто  нас  «разоблачают»,  несут  «конструктив».  Или  хотя  бы  какой-то
позитив.

 
1:12:19 Ванга о массовом контакте с инопланетянами.
Максим: Вангелия,  когда будет контакт с внеземными цивилизациями? Твои

предсказания.
Ирина: Открытые вы имеете в виду, массовые?
Максим:  Да,  открытые,  массовые контакты.  Не такой  контакт,  как  сейчас,  а

открытый,  массовый.  Контактеров  много,  а  массового  контакта  нет.  Пощупать,
потрогать не могут.

Ирина: По  моим  оценкам,  если  вы  пройдете  период  квантового  перехода  с
плюсовой энергетикой, с позитивной, если к 2024 году выровняется энергетика Земли,
и ваша цивилизация накопит опыт решения таких задач, которые вы решаете сейчас, то
массовый контакт возможен в ближайшие восемьдесят лет.

 
1:13:09 Ванга о кризисе на Земле и в России.
Максим: Да, не близко. Дожить бы до этого времени. Будет ли какой-нибудь

серьезный финансовый кризис на планете в ближайшее время?
Ирина: Серьезный, это насколько?
Максим: Чтобы экономики многих стран рухнули.
Ирина: Это сейчас уже происходит. Уже есть такие страны, где начался голод,

люди уже без работы.
Максим: Уже? Россия выстоит в этом кризисе или тоже упадет?
Ирина: Есть вероятность, что в России не будет такого упадка экономики, как,

например, в юго-восточных странах. Но есть вероятность, что будет большой упадок
экономики, и понадобится восстанавливать ее, как это было в девяностые.

Максим: Ребята,  я  себе  не  противоречу,  а  пытаюсь задавать  ваши вопросы,
которые вы задавали в начале эфира. Они у меня записаны. Я стараюсь поддержать
вас.

 
1:14:45 Ванга об опасности вышек 5G.
Максим:  Последний вопрос: опасны ли вышки 5G? Я понимаю, что сейчас я

задал тебе в Духовный мир очень некорректный вопрос.
Ирина: Они оттуда  не  видны. (Дух  Ванги)  Я понимаю,  о  чем.  (Залиатар  ей

быстро передал о нашей беседе о 5G.) Опасны ли вышки 5G для чего?
Максим: Для  человеческого  организма,  для  его  существования,  для  его

жизнедеятельности, для того, чтобы спокойно жить и не болеть разными болезнями и



многое что другое.
Ирина: Не  больше,  чем  еда  из  микроволновой  печи  или  сидение  перед

компьютером. Это все одни волны, одной природы.
 
1:15:45 Напутствие Ванги землянам.
Максим:  Хочу спросить у тебя, если бы ты сейчас была воплощена на Земле,

какое бы ты напутствие дала нам, землянам, как жить дальше? Что делать? Я четко
понимаю, что мы находимся в переходном периоде. Многие контактеры говорят, что
нам осталось чуть ли не четыре-шесть лет.

Ирина: Нам, как цивилизации?
Максим: Четыре-шесть  лет,  и  будет  какой-то  коллапс,  у  нас  тут  страсти

начнутся, мордасти.
Ирина: Есть вероятности таких событий, но они небольшие. Те,  кто об этом

говорит, их просто видят.
Каждый видит в Духовном мире то, что ближе его сердцу. Он так настроен, его

духовное  сердце  как  та  самая  антенна  5G,  как  настроишь.  Антенна,  которая
настраивает на определенный канал информации, связанный с вероятностью того или
иного сценария.

Если  они видят  только  негативный  сценарий,  значит,  в  них  много  негатива,
страха. Если видят только позитивный сценарий, - только светлая надежда. Если видят
и то, и другое, значит, они учитывают и ту, и другую сторону.

Максим:  Ты  прожила  на  Земле  долгое  время.  Что  бы  ты  нам,  землянам,
порекомендовала, видя все, что происходит, из духовной реальности? Что нам делать,
как нам жить дальше?

Ирина: Дорогие друзья, мои братья и сестры в Духе единого любящего нас всех
Отца! Я прошу вас чаще общаться со своей совестью, со своим духовным сердцем, со
своей интуицией и следовать только светлым целям. Если вы видите или чувствуете,
что с вашим ближним случается беда, не оставайтесь равнодушными. Не проходите
мимо. Не упрекайте человека, что он получил эту беду из-за своих грехов. Тот, кто так
делает, сам понесет не меньшее бремя. Избавление от страданий человека – это путь к
избавлению от духовных страданий самого себя, это реальное проявление Любви.

Моя рекомендация, мой совет: если видите, что от вас зависит судьба другого
человека, или у вас попросили помощи в чем-то, слушайте только свое сердце. Если
духовное сердце говорит одно, а ваши страхи - другое, выбирайте всегда путь сердца.
Если другие люди пугают вас разными событиями, выходом из воплощения, всегда на
первое место ставьте Любовь.

Цель любого Духа, когда он приходит в воплощение (в том числе и ваше, когда
вы  приходили  в  это  воплощение),  не  сохранить  любым  путем  свою  жизнь,  свое
воплощение, а духовно развиваться. Выполнить за это время максимальное количество
своих задач. Ваши же задачи на Земле – развитие в себе Любви, терпимости и терпения
к другим людям, другим идеям, развитие веры, доверия к Богу, к Духовному миру и к
самим себе. Я желаю вам всем пройти этот путь в силе Божьего Духа и в Свете Его
Любви.

Максим: Благодарю  тебя,  Вангелия!  Благодарю  Залиатара  за  поддержку
астрального тела Вангелии, которая здесь присутствует из Духовного мира.

 
1:21:30 Неисполненное желание Ванги на Земле.
Максим: У меня все-таки  последний вопрос:  есть  ли  у  тебя  неисполненные

желания на этой планете?
Ирина: Да.



Максим: Какое оно?
Ирина: Я желала, когда жила с мужем, чтобы он пришел при жизни к Богу, к

Свету. Это желание осталось в то время жизни неисполненным.
Максим: Ты мужу не смогла объяснить, что существует Духовный мир?
Ирина: Объясняла,  но у него был свой путь.  Непониманием этого пути,  его

осуждением я накопила в себе энергию, вызвавшую во мне болезнь. Когда я вышла из
воплощения, я поняла, что, в том числе, именно поэтому это желание не исполнилось.
Чтобы дать мне урок, что только сам Дух решает, какие желания ему исполнять, даже
если они кому-то не нравятся.

Максим: Спасибо, Вангелия, большое! Спасибо, Залиатар! У меня к тебе еще
вопрос:  если  у  нас  сформируется  группа  определенных  вопросов  (просят,  чтобы
Владимир Гольдштейн  сформировал вопросы для тебя),  сможешь ли ты прийти  на
какой-нибудь эфир или под запись, чтобы мы с тобой пообщались, поговорили? Может
ли Ирина дальше с тобой контактировать? Не единожды ли ты пришла?

Ирина: Конечно,  она может со мной контактировать.  У нее есть кураторы в
Духовном мире, я с ними знакома.

Я хочу выразить свою просьбу. Если ко мне возникнут вопросы по моей жизни
(все-таки я уже слилась со своим Духом, и у меня память стала более цельной), чтобы
мне  облегчить  поиск  ответа  на  вопрос  о  каком-то  предсказании,  задавать  их
конкретнее.  О  чем  оно  было  сделано,  конкретно.  Не  просто  какие-то  двойки,  или
мусульмане, или еще что-то, а более конкретно. Мне будет легче ответить на него, а
контактеру будет легче преобразовать в слова.

Максим: Дорогие друзья, все вопросы к Ванге пишите Владимиру Гольштейну.
Он здесь есть, найдите его в социальных сетях. Направьте ему весь свой позитив, всю
свою  Любовь  в  этих  вопросах.  Мне  очень  хочется,  чтобы  Володя  составил  эти
вопросы, и мы вышли в эфир с конкретными вопросами. Сегодня все произошло очень
спонтанно.  В  14:00  мы  делали  практику  Межзвездного  Союза  -  это  астральные
путешествия на корабль к Аштару, ссылки на эту практику есть под видео, вы сможете
найти, и не только под этим.

Плюс  ко  всему,  хотел  вам  сообщить  новость.  У  нас  открывается  проект,
называется  он  «Кассиопея-Тур».  Об  этом  интересном  проекте  более  подробно  мы
расскажем попозже.

Всем спасибо большое за этот прямой эфир, за вопросы, которые вы задавали, за
конструктивный позитив и негатив, которые вы несли в этом эфире.

Всех  обнял,  всем  пока.  Ванга,  я  тебя  очень  крепко  обнимаю  всем  своим
духовным сердцем, говорю тебе: «Благодарю за то, что ты к нам наконец-то пришла!»

Ирина: И я вас благодарю!

Яндекс.Дзен видео-канал «Кассиопея - Ирина Подзорова» 
https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center 

Рутубе видео-канал «КАССИОПЕЯ - Ирина Подзорова»
https://rutube.ru/channel/23349637/ 

https://zen.yandex.ru/cassiopeia_center
https://rutube.ru/channel/23349637/

